

Referenzprojekt

Gemeinsam innovativ: Wie 30 Jahre Zusammenarbeit Zukunft gestalten



Der Fall im Überblick

Seit über 30 Jahren verbindet Feha mit Cellofoam eine partnerschaftliche Zusammenarbeit, die durch tiefes Verständnis für spezifische Anforderungen und den Fokus auf innovative Lösungen geprägt ist. Dank der Offenheit für neue Technologien von Cellofoam und der fundierten Beratungskompetenz von Feha entstehen passgenaue Lösungen, die exakt auf die Bedürfnisse von Cellofoam zugeschnitten sind. Durch enge Abstimmungen und die Integration technologischer Fortschritte setzt Feha immer wieder wegweisende Projekte um. Der kontinuierliche Austausch über Herausforderungen und Chancen stärkt die Partnerschaft und schafft eine nachhaltige Grundlage für den gemeinsamen Erfolg.

Ausstattungsumfang

Farb-Multifunktionssysteme | e-Bridge Next generation | e-Follow Professional | e-Fleet | e-Scan Flow | e-File Watcher

Vorteile

- Wirtschaftlichkeit und Nachhaltigkeit
- Qualifizierter Service und fundierte Beratungskompetenz
- Kommunikation auf Augenhöhe und Vertrauen
- Prozessoptimierung

Eine Partnerschaft, geprägt von Vertrauen und Erfolg

Unsere Aufgabe

Der Schwerpunkt liegt darauf, die Digitalisierung im Drucker- und Kopierbereich voranzutreiben. Dabei stehen die Vereinheitlichung der Geräte, die Anpassung an neueste Technologien und Softwarestandards sowie die Optimierung von Prozessen im Fokus. Zudem legen wir Wert auf die Einhaltung höchster Datenschutzstandards, um eine effiziente, sichere und zukunftsorientierte Arbeitsumgebung zu gewährleisten.

Der größte Vorteil

Durch umfassende Digitalisierung werden Arbeitsabläufe optimiert, Ressourcen effizient genutzt und eine flexible Druckumgebung geschaffen. Die Einführung modernster Multifunktionssysteme, individueller Softwarelösungen und datenschutzkonformer Technologien wie e-Follow Professional steigert die Effizienz, senkt Kosten und erhöht die Flexibilität der Nutzer.



Die Lösung

Offene Kommunikation und hochwertige Beratungsexperten haben es uns ermöglicht, in den letzten 30 Jahren eine verlässliche und vertrauensvolle Geschäftsbeziehung aufzubauen, die zahlreiche erfolgreiche Projekte hervorgebracht hat. Im Sommer 2024 setzten wir erfolgreich das jüngste Projekt um: 55 Abteilungen, Standorte und Außenstellen statteten wir mit modernsten multifunktionalen Systemen der neuesten e-Bridge Next Generation und individuellen Softwarelösungen aus. Die individuelle Programmierung und die innovative Bedienoberfläche der e-Bridge Next Generation garantieren ein perfektes Dokumentenmanagement und steigern die Effizienz der Arbeitsabläufe. Gleichzeitig wurden die Vorbereitungen für die Einführung von e-Follow Professional getroffen – einer innovativen Lösung, die es den Nutzern ermöglicht, ihre Drucke sicher und datenschutzkonform an jedem beliebigen Drucker im Unternehmen abzurufen. In Zukunft folgen die Drucke den Benutzern - nicht umgekehrt. Dieser Meilenstein baut auf einer langjährigen Partnerschaft auf. Bereits in den frühen 90er-Jahren führte Feha Hochleistungskopierer und Schreibmaschinen bei Cellofoam ein, gefolgt von der Einführung digitaler Multifunktionsgeräte Ende der 90er. Seitdem wurden durch gemeinsame Analysen und Gespräche zahlreiche Projekte realisiert, darunter die Vereinheitlichung von Geräten und Tonermaterialien sowie die Anpassung an neueste Technologien und Softwarestandards. Ergänzt wurde dies durch Softwareinstallationen wie e-Fleet, e-Scan Flow und E-File Watcher, die die Prozessoptimierung weiter vorangetrieben haben. Wirtschaftlichkeit und Nachhaltigkeit stehen bei allen Projekten im Fokus unserer Beratung und qualifizierten Umsetzung, denn auch wir wachsen mit den Anforderungen unserer Kunden. Das nächste gemeinsame Projekt steht bereits in den Startlöchern - in Zusammenarbeit mit Cellofoam und ihren innovativen Produkten entwickeln wir Lösungen, die neue Maßstäbe setzen.